

## DING ! DANG ! DONG !

— Benoît XV a ajouté trois nouveaux membres à la Congrégation consistoriale: les cardinaux Agliardi, Falconio et Pompili. Les autres membres de cette Congrégation, dont le cardinal de Laif est l'infatigable secrétaire, sont les cardinaux S. Vannutelli, Cassetta, Gotti, Martinelli, della Volpe, Merry del Val, Tecchi, Arcoverde de Albuquerque, Farley, Sevin et de Hartmann. Ces quatre derniers ne résident pas à Rome.

— Le cardinal Pompili, qui est le vicaire général de Sa Sainteté, a succédé au cardinal Ferrata comme archevêque du Latran,

— Les cardinaux Cavallari, patriarche de Venise, et di Pietro, de la curie romaine, sont morts récemment.

— Par un vote de 199 à 2, les contribuables de la ville de Lauzon, près de Lévis, ont décrété le 30 novembre la prohibition du commerce des boissons enivrantes dans leur municipalité. Espérons que les municipalités manitobaines sauront, elles aussi, accomplir leur devoir lorsque le projet de loi annoncé par Sir Rodmond Roblin aura été voté à la prochaine session.

— M. Adrien Potvin, après dix années de service comme inspecteur des écoles bilingues franco-anglaises, a résigné sa position. Il a été remplacé par M. E.-A. Poulain, ancien instituteur manitobain. Nos inspecteurs accomplissent une besogne aussi délicate qu'importante. Leurs services sont appréciés, et, d'après le témoignage public que vient d'en donner M. Potvin, on s'efforce partout de leur faciliter la tâche.

— Dernièrement S. G. Mgr Mathieu est allé bénir à Qu'Appelle une cloche donnée par M. J.-P. Beauchamp et fabriquée à la célèbre fonderie Paccard, d'Annecy-le-Vieux, Haute Savoie. Monseigneur prêcha en français et en anglais, et il félicita les paroissiens de ce qu'ils avaient fait jusqu'ici pour leur église, l'une des plus belles du diocèse de Régina.

— S. G. Mgr Béliveau a béni le 1er décembre la nouvelle église de la réserve indienne de Coutchichim, Ont.

— M. le docteur F. Lachance a été réélu maire de Saint-Boniface par une majorité de 119 sur son adversaire J.-E. Bailey, échevin anglais de Norwood.

— S. G. Mgr Breynat, O. M. I., a passé le fête de l'Immaculée-Conception à Saint-Pierre, où il a célébré la messe pontificalement et parlé de ses missions du Mckenzie aux paroissiens.

— Le 9 décembre, M. l'abbé N. Jutras, curé de Letellier, a donné une conférence agricole aux cultivateurs de Sainte-Anne des Chênes. S. G. Mgr Béliveau y assistait, ainsi que quelques prêtres.

— On ne saurait faire plus bel éloge du délicieux petit livre de M. Adjudant Rivard: *Chez nous*, qu'en disant que la première édition a été enlevée en trois semaines. Une deuxième édition sera bientôt prête. Ce